

Stewards Information 01

Während der Veranstaltung zur DKM in Wackersdorf wurden mehrere Sachbeschädigungen an zwei Bussen auf einem Nachbargrundstück des ProKart Raceland-Areals begangen. Möglicherweise waren mehrere Personen, die an der Veranstaltung zugegen sind, daran beteiligt. Wir möchten dringlich darauf hinweisen, dass es sich hierbei um einen relevanten Straftatbestand handelt, der entsprechend von der örtlichen Polizei verfolgt wird und entsprechend geahndet werden kann. Aktuell werden Ermittlungen von der Polizei durchgeführt, um die beteiligten Personen zu identifizieren. Der ADAC als Serienveranstalter der DKM verurteilt ein solches Verhalten auf das Schärfste und weist darauf hin, dass dadurch dem Ansehen des Motorsports ein erheblicher Schaden zugeführt wird, der sportrechtlich entsprechend durch die nationale und internationale Sportbehörden geahndet werden kann. Wir bitten auch Abstand vom Nachbargrundstück, auf dem sich die Busse befinden, zu halten, um keine weiteren Vorfälle zu erzeugen.

During the DKM event in Wackersdorf, several acts of vandalism were committed on two buses on a neighboring property of the ProKart Raceland area. It is possible that several people present at the event were involved. We would like to urgently point out that this is a relevant criminal offense, which will be prosecuted accordingly by the local police and can be punished accordingly. Investigations are currently being carried out by the police to identify the persons involved. As the series organizer of the DKM, the ADAC condemns such behavior in the strongest possible terms and points out that this causes considerable damage to the reputation of motorsport, which can be punished accordingly by the national and international sports authorities. We also ask you to keep your distance from the neighboring property where the buses are located in order to avoid further incidents.

The Stewards:

Nikolas SPADERNA
(Vorsitzender / Chairperson)

Denny ENICK

Carsten MERSDORF